

La Tabeillon (JU)

Cette course m'avait été indiquée par une Jurassienne établie en Valais. Je l'en remercie. Non seulement le parcours est magnifique, mais l'ambiance est chaleureuse. Les Jurassiens m'ont conquis. Je n'avais jamais vu un public aussi actif sur le bord d'un tracé de course à pied. La générosité à dû pleuvoir sur ce territoire romand.

Le départ se fait tranquillement et suit la rivière à travers une forêt verdoyante. Quand vient le moment de la traverser, commencent les montées. Rien de féroce mais tout de même à prendre au sérieux! Il y a quelque chose de magique sur ce parcours et la sortie des vallons et la traversée des collines nous amènent dans une carrière que l'on doit traverser. C'est la partie peu belle du tracé. Mais les humains sont présents! Un poste de contrôle et une foule de spectateurs enthousiastes qui te motives que tu te dis que tu vas regretter de la quitter cette fameuse carrière.

La dernière partie du parcours te ramènes au village avec une subtile descente sur les deux derniers kilomètres.

Technique : 14km+ / vallonné / nature